

# LERNE MICH KENNEN ÜBER MICH

Hi, ich bin Isabelle.

Hier zuerst drei Facts über mich:

- ich liebe Kaffee,
- stehe gerne in der Küche und probiere neue Rezepte aus
- und sammle leidenschaftlich Zimmerpflanzen.

Auch ich war nach dem Abitur ehrlich gesagt ziemlich ratlos, wie meine Zukunft und mein beruflicher Werdegang aussehen könnte. Ich machte einige Berufswahltests und Praktikas, bis ich eines Tages auf eine interessante Anzeige des Projektträgers des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt gestoßen bin.

Nun studiere ich schon im 4. Semester Forschungs- und Innovationsmanagement am Rhein-Ahr-Campus und habe die Hälfte meines Bachelors bereits hinter mir. Durch die praktischen Phasen meines dualen Studiums konnte ich somit bereits einiges an Arbeitserfahrung gewinnen. Fürs Studium und die Arbeit bin ich damals voller Vorfreude und Aufregung aus dem kleinen Dorf in die schöne Stadt Bonn gezogen und genieße es am schönen Rhein sehr.

Aktuell befinde ich mich im Auslandssemester in Australien an der University of the Sunshine Coast.



Aber wie kam es überhaupt dazu?

Corona hat uns alle sehr getroffen. Vor allem wir, die im Erstsemester im Online Studium begonnen haben, konnten nur schwer das wahre Unileben miterleben. Als das Wort Auslandssemester zum ersten Mal fiel, war ich sofort Feuer und Flamme - raus aus dem Home-Office und rein in eine neue Welt mit neuen Herausforderungen und Möglichkeiten. Diese tolle Reise wurde mir unter anderem durch die Unterstützung von Freunden und Familie ermöglicht. Aber vor allem durch die Unterstützung des „Dual trifft International“ Stipendiums finanziert durch Mittel des DAAD und BMBF. Nicht nur finanziell sondern auch emotional und mental wird mir und vier weiteren Studierenden eine toller Beistand geliefert.

In den nächsten Wochen und Monaten möchte ich dich mitnehmen und dir all meine Tipps und Tricks mitgeben. Was im Vorfeld alles zu organisieren war, wie ich die ersten Tage erlebt habe oder auch mit welchen Hürden ich konfrontiert wurde.